

グリュックの集い

12月号
地域支援活動
グリュック保育園
047-424-3741

グリュック保育園では、地域への貢献活動として園を開放し、様々な人に出会いと交流の場を提供しています。給食試食会、食育講座、ヨガ講座なども行っています。詳細が決まりましたら、ホームページに掲載いたします。ぜひご覧ください。

HPをご覧ください →



- ◆ 砂場開放 毎週木曜日 10:00~11:30、園の砂場を開放しています。 予約不要
- ◆ 公園紙芝居 1月21日(火) 10:00~ 宮本台公園にて行います。予約不要
- ◆ 身体測定 12月23日(月) 10:30~11:30 予約不要
- ◆ 造形体験 *今年度が初めての取り組みです
1月22日(水) 午前中 屋上で園児と一緒に造形遊び(土粘土)を行う予定です。
詳細は、HP、掲示板にてお知らせしますので、お電話にてお問合せください。
- ◆ 世代間交流【お舞い初め】 1月12日(日) 12:30 開場 13:00 開演 予約不要
宮本公民館にて在園児と卒園児の日本舞踊発表会を行います。ご興味のある方は、ぜひいらしてください。

☆ ひがふなヒストリー 事務長(宮本小・中卒業)の地元愛あふれる連載コラム!

ひがふなヒストリー Vol.16

御殿通りをさらに進むと中華料理・Dがあります。この店の名物は、船橋が発祥の地と言われる「ソースラーメン」。ウスターソースがベースのちょっと変わった味ですが、1度食べると病みつきに。

御殿通りの終点は左側に道祖神社、右に船橋市勤労市民センターのある地点です。その先はさらに狭い通りになっていますが、ここからは仲通りと名前が変わります。交差している道路は山口横丁です。この3本の通りは船橋の歴史を伝える裏通りです。私の学生時代(小田急線利用)は、新宿で飲んで終電で帰り、この裏通りをフラフラと宮本の家まで歩いたものでした。中通りはすぐにY字路になり2つに分かれますが、どちらを通っても駅前通りに出ます。

JR船橋と京成船橋は乗り換えの利用者が多く、最も人通りの多い通りです。

2021 10月号



ひがふなヒストリー Vol.17

JR(1987年・昭和62年までは国鉄)船橋駅は現在は高架ですが、1970年・昭和45年(事務長宮本中3年)までは地上でした。南口の路上では、おばちゃんがアサリを殻からむいてビニール袋に詰めた「むき身」を売っていて、私の母親が買った記憶があります。昔ならでののんびりとした風景ですが、駅前には小さな店が所狭しと並び、パチンコ店が13軒もひしめくというような、あまりいい環境とは言えない町でした。

京成船橋駅も地上駅(2006・平成18年から高架)で、駅前通りの踏切りは「開かずの踏切」となり、JR(国鉄)に向かう人々が車道に堂々とみ出していました。それが今では人口64万人超の中核市、「住みたい街ランキング」の上位に入る街に変身し、ずっと船橋に住む身には、とてもうれしい限りです。

1990年代の踏切 →
2021 11月号

